





Información telegráfica y telefonica

Telefonemas

Las huelgas. Horrible accidente. La fiesta de la Raza. Sobre un robo de correspondencia. El "Kurdin Club". A Cadiz han llegado con trigo argentino cuatro buques. Otras noticias

Noticias generales

Huelga de panaderos Burgos 26 Los obreros panaderos no aceptan las preparaciones de los patronos. Continúan, pues, en huelga habiendo sido reemplazados con soldados de Administración.
Descubriendo un robo Ciudad Real 26 Limpiando un pozo en Matagorda ha sido encontrada una caja de correspondencia procedente del robo de Alcazar de San Juan.
Lerroux dice Barcelona, 26. Lerroux ha dicho que no sabe nada relacionado con la huelga general en esta ciudad, de que se está hablando estos días.
Llegada de Marina Madrid, 26 Hoy a las 12 ha llegado el General Marina.
Despacho con el Rey Santander, 26 El jefe del Gobierno, señor Maura, ha despachado con el rey. Este firmó muchos decretos.
Asistirá a unas regatas Santander 26 El rey, en los primeros días de septiembre, asistirá a unas regatas que se celebrarán en Bilbao.
Camino de solución Madrid 26 Los huelguistas aceptan el veinte por 100 de aumento que les ha propuesto el gobernador. Si los patronos lo aceptan también, se resolverá el conflicto favorablemente. Los obreros carpinteros han aceptado el 25 por 100 de aumento de conformidad con los patronos.
Horrible accidente Madrid 26 En la estación de Ciempozuelos un exprés arrolló a un individuo llamado Víctor Vibanco, de 29 años de edad, destrozándole horriblemente. Se han recogido los restos, esparcidos a gran distancia. Este mismo tren mató a unas caballerías en estaciones anteriores.
El Teatro Real Madrid 26 El Alcalde ha visitado al Teatro Real para ver las reformas que necesita, a fin de que quede arreglado para la fiesta de la raza próxima. La reina de la fiesta, será doña Victoria, acompañada de señoritas de la aristocracia.

El señor Vazquez Mella será el mantenedor. Asistirán el gobierno, los cuerpos colegisladores, todas las corporaciones, las autoridades, etc.
Notu de la presidencia Madrid 26 La nota oficiosa facilitada hoy en la Presidencia, a los periodistas, dice que ha terminado la redacción de normas para adoptar la Ley de mejoras a los funcionarios. En esta semana quedarán ultimados los trabajos y la memoria.
Noticias de Salamanca Salamanca 26 Se ha reunido la Junta de Subsidios para pedir trigo argentino. Los agricultores y ganaderos protestan contra las disposiciones de abastecimiento que perjudican a sus intereses.
Tren apedreado Valencia 26 Al salir hoy un tren de mercancías de la Estación, fue apedreado y tiroteado. La benemérita persigue a los autores que huyeron. El Alcalde ha manifestado que las disposiciones dadas sobre restricciones de electricidad no alcanzan a Valencia, donde el fluido se produce por saltos de agua.
Trigo argentino Madrid 26 Han llegado a este puerto 7 buques importando trigo argentino. Uno traído por Chile.
Huelga de albañiles Granada 28 Esta mañana comenzó la huelga de obreros albañiles. Se registraron algunas coacciones. Por la tarde, en el despacho del gobernador, se reunieron los obreros y los patronos, accediendo estos a aumentar el sueldo de sus operarios en cincuenta céntimos. Con esta fórmula ha quedado resuelta la huelga. Se acordó también, que en lo sucesivo, los aumentos o disminuciones en los jornales se hagan en deliberación ambas partes con el gobernador.
Los arbitrios Bilbao, 26. En la sesión extraordinaria que ha celebrado el ayuntamiento el alcalde recabó su personalidad para imponer los arbitrios, por demandario así el desarrollo de los presupuestos.
De regreso Madrid, 26. Ha llegado a La Granja, de regreso de Asturias, la Infanta Isabel, mostrándose satisfecha de su estancia en la capital del Norte.
Un incendio Palencia, 26. En un monte de Gálado se ha desarrollado un violento incendio, creyéndose que es un hecho criminal. En la capital, millares de obreros han amenazado con ir a la huelga el día 31.

EL MONTAÑÉS

Gran bar estilo andaluz.—Único en Almería Vinos finos.—Sin competencia en precios, calidad y variedad. Mariscos.—De Septiembre a Mayo se reciben diariamente las clases más variadas de los puertos del Norte, Málaga y Cádiz. Bocadillos.—Todos los días se elaboran riquísimos y variados, por un sfañado maestro cocinero. Valdepeñas seleccionados para mesa tintos o blancos, a 0'35 pesetas litro. Especialidad en anchoas de Santaña y del país. Sebastián Pérez, 5.—Almería

Banco Español de Crédito Capital: 20.000.000 de pesetas. AGENCIA EN ALMERIA Caja de Ahorro Las imposiciones en la Caja de Ahorro praden un interés de 3 por 100 acumulable en 30 de Junio y 31 de Diciembre. Pueden hacerse ingresos y retirar fondos en cualquier momento, sin previo aviso. Hoas de Caja para las cuentas de ahorro: De 10 a 2 y media y de 4 a 9 todos los días laborables.

¿Necesita usted algunos muebles? En este caso, antes de efectuar sus compras, le interesa visitar los grandes almacenes que la Casa Ferrera tiene establecidos en la calle de Martínez Ampo, esquina a Aguilar Martell, donde hallará cuanto precisa un MENAJE completo de cualquier clase, siempre a precios durescidos.

—El día 10 de septiembre celebrarán los médicos una asamblea. La entrevista de los Sres. Dato y Ventosa Madrid 26 Se tienen noticias de que en la entrevista celebrada en Santander por los señores Ventosa y Dato, se ha tratado de la distribución de toda la flota nacional española, que será puesta exclusivamente a los servicios de la nación. Ventosa y los trigueros San Sebastian, 26 En el despacho oficial del gobernador civil se han reunido los trigueros con el señor Ventosa. Los trigueros le pidieron al Comisario facilidades para aprovisionarse. Con tal motivo, Ventosa ha ordenado que se envíe trigo a San Sebastian. Mejoría Santander, 26. El hijo de don Santiago Alba, mejora. Grave suceso en Granada Granada, 26 Los hermanos Rafael y Teodoro Barrea, excoel: tes hermanas que los dos son ladrones, hace días resaltaron una huerta, y antes de que realizase alguna fechoría lo sorprendió el guarda Enrique Porcel, quien golpeó a los cacos en justo castigo. Y esta mañana hicieron por concentrarse con la guardia, saciéndose de emboscada cuando el Enrique abandonaba una toberna. Teodoro le amenazaba con una navaja, para que no gritase, y mientras el otro hermano le dio dos tiros, dejándole en estado gravísimo. Hasta ahora no ha sido capturado a los agresores.

La Guardia civil vigila a los trabajadores. Dato hace una afirmación Santander, 26. El ministro de Estado, señor Dato, ha afirmado hoy que la reunión sostenida con el Comisario de Abastecimientos, no obstante haber asistido a ella varios ministros, no tenía transcendencia, pues únicamente se limitaron a cambiar impresiones sobre la actualidad política y económica. —El señor Dato ha recibido hoy la visita del Embajador alemán, príncipe de Ratibor. De regreso a Madrid Santander, 26 El señor Ventosa, hoy por la tarde partió de esta ciudad con dirección a Madrid. Dicho señor ha dirigido una circular a los gobernadores de provincias autorizándoles para que permitan la salida del trigo, con destino a llenar las necesidades del abastecimiento en las provincias donde escasea dicho artículo. Mitin católico Castellón, 26 Hoy se ha celebrado en Nules un mitin católico. Pronunciaron discursos varios oradores. El último, (el nombre viene ilegible en la conferencia) habló en defensa de los intereses regionales y combatió al caciquismo. Últimamente abogó por la pureza del sufragio y porque los españoles sean patriotas antes que otros.

Noticias de Barcelona Barcelona, 22 Es a mañana se han retirado las fuerzas del ejército que custodiaban las fábricas, cuyos operarios se habían de larado en huelga. Solo quedan de dichas fuerzas pequeños retenes. La tranquilidad es manifestada. —El Congreso de curules hoy ha celebrado la sesión de clausura. En ella se ha acordado abolir el trabajo a destajo, y reglamentar los jornales de los peones y de los aprendices. —En Ripoll se ha organizado y celebrado hoy una manifestación, engrosada por más de dos mil personas, para pedir el abastecimiento de las subistencias. Reinó el más completo orden.

Política española Visita a Cambó Madrid, 26 Por ausencia de Maura, ha visitado a Cambó el Secretario de los ferrocarriles Andaluces. Le habló de la imposibilidad de aumentar los haberes al personal si no ayuda el Estado a la Compañía. El ministro de Fomento dijo Madrid 26 El ministro de Fomento, señor Cambó, ha manifestado que en el primer Consejo que se celebre, llevará un proyecto de concesión a las compañías de ferrocarriles. La apertura de Cortes Madrid 26. Se asegura que la apertura de Cortes será en los primeros días de Octubre. Inmediatamente se estudiarán los

Con el Emperador Madrid 26 De Viena se ha recibido un despacho, dando cuenta de que el Emperador de Austria ha conferenciado con el agregado militar de la Embajada española. Batalla de flores El Ferrol, 26. Se ha celebrado la organizada batalla de flores, que estuvo muy animada. La nota catastrófica de la tarde la dió una carroza que figuraba una gran botella con el título «Kurdin Club» (Club Kurdin), ocupada por oficiales de ejército y dirigida por el comandante del submarino alemán U. 48. La huelga en La Línea La Línea, 26. La huelga de los descargadores continúa en igual estado. Si los obreros no aceptaran las proposiciones de los patronos, serán substituidos aquellos por moros.

Fabrica de Pavimentos Hidráulicos. Depósitos de cemento para agua, aceite y vino. Vigas y tuberías de cemento. V. de Pedro Alemán Despacho: Obispo Orberá, 1. (Fuera de Puchena)

presupuestos, para dejar el camino espedito a cualquier situación que los intereses del país lo requieran. Manifestaciones de Dato.—Reteniendo un artículo del Times Santander 26. El señor Dato, recogiendo las insinuaciones de un artículo del Times, en el cual se habla de ambiciones por parte de España respecto a intervenir en las negociaciones de la paz, ha dicho que dichas insinuaciones son injustas y desconsideradas. España nada ha pedido a nadie, ni ha expuesto deseos de intervenir. Pero en el caso de que lo hiciera, no sería una cosa disparatada, ni merecería los calificativos que el Times le dedica; porque sería justa y noble aspiración de poner fin a los horrores de esta guerra. En la hipótesis de que en España se negociara la paz, no habría ningún despropósito, porque hay el ejemplo de la paz ruso-japonesa firmada en Washington y la paz de las guerras coloniales que se firmó en París.

La guerra mundial Parte alemán Madrid, 26. (Despacho oficial de Nansen). Continúa la batalla en todo el frente. El enemigo intentó grandes ofensivas, para derrumbar nuestras líneas. Fueron vanos todos los sacrificios que hicieron. Les contratacamos con buen éxito. Fracasaron las tentativas del enemigo en Ailette y en el Aisne. Parte francés. Madrid, 26. (Radiograma oficial de París) Fuó de artillería violento en la región de Roye, en Beanbrigne, Ailette y el Aisne. Fracasaron dos golpes de mano del enemigo en los Vosgos. Le hicimos prisioneros. Las fuerzas yanquis rechazaron ataques de patrullas en la Alsacia. En el resto del frente, nada.

Parte inglés. Madrid, 26. (Radiograma oficial de Londres). El enemigo redobó sus esfuerzos y contrastó anoche repidamente, fracasando con grandes pérdidas. Seguimos avanzando y tomando muchos prisioneros. Ocupamos los pueblos de Roye y Mamet. Al N. de Baupame se libró un violento combate. Avanzamos al E. de Beauquies rechazamos contraataques en otros puntos. Atacamos en el Somme, progresando. Al Sur del río mejoramos las posiciones. Avanzamos hacia Maricour. El enemigo atacó en

Baupame, siendo rechazado. Le hicimos bajas. En Grauvener, por la noche, se malogaron contraataques. En este mismo punto nos resistimos, quedando el pueblo en nuestro poder. Parte italiano. Madrid 26. (Radiograma oficial de Roma) Bombardeamos todo el frente en Semeni. En la región de Albania nos atacaron grandes contingentes nuestras avanzadas. Fueron rechazados con grandes bajas dejando prisioneros.

Las autoridades judiciales, enteradas del hecho, horas después libertaban a los secuestrados. Se detuvieron a dos huelguistas. Por este hecho, en la plaza de Barcelona se formaron compactos grupos de huelguistas que, a viva fuerza, pedían la libertad de los compañeros detenidos. Acudió la guardia civil y fue apedreada. Entabóse entonces la lucha entre la benemérita y los huelguistas, resultando de la revuelta dos obreros muertos y cinco heridos. Los ánimos están excitadísimos.

Más de subsistencias La escasez de harinas en Gergal.—Últimas noticias Ayer llegó de Gergal una comisión presidida por el Alcalde. Se entrevistó con el Gobernador para comunicarle que se nota malestar entre los vecinos de aquel pueblo, ocasionado por la falta de harina. Ya ha empezado a escasear, temiendo, puedan ocurrir desordenes, con motivo de la falta de pan. El Gobernador telegrafió al de Granada para que tienda al comisionado que ha salido de aquel pueblo para adquirir varias partidas.

MUEBLES Loza y cristal. Cuadros y espejos. Perfumería, Juguetería, etc. Bazar El León UBALDO ABAD Tiendas, y Rostricó 6. Consulta especial de enfermedades de nariz garganta y oídos, a cargo de D. Antonio García García, médico forense. Consulta, de 2 a 4 Obispo Orberá, 5. Ofrecen trabajo Los obreros carpinteros en huelga, se ofrecen para trabajar en condiciones particulares, porque no están dispuestos a prestar sus servicios en los talleres que no otorgan el aumento, mientras no se les conceda el 25 por 100, que como subida han solicitado. Los que quieran emplearlos pueden dirigirse a la Casa del Pueblo, Plaza de Careaga número 6, donde tienen su domicilio social.

Telegramas de última hora Disturbios en Barcelona.—Obreros secuestrados.—Lucha en la calle.—Dos muertos y cinco heridos. Barcelona, 27. (Tres de la madrugada). Hoy, al ir a entrar al trabajo los obreros no asociados de la casa Cros, los huelguistas consiguieron secuestrarlos.

El Dia ha duplicado la tirada al tercer dia de publicarse en tamaño grande. Sociedad anónima de Transportes y Fletamentos. Andén de Costa, 46.—Almería Servicio combinado de domicilio y domicilio Agentes en Barcelona: Señores Amiguel y Compañía, S. en C. José A. Clavé, 13. Don Sebastian Robirosa. Plaza de Palacio Francisco Escámez Morales. Plaza de Nicolás Salmerón, núm. 3 Paquetería y quincalla. Inmenso surtido en juguetes, adornos de cabeza y bolsos de señora. La casa que vende más barato

Fabrica de hielo y serrar madera de Andrés Aparicio Venta de hielo superior cristalizado. Se serrará toda clase de madera para barriles, cajas y demás obras de construcción, a seis pesetas hora. CALLE DE SENECA Transversal de la Plaza de Santo Domingo a la calle GARAGE MODELO ALMERIA PEBE Y ORTEGA Automóviles de alquiler Reparaciones de automóviles. Taller de vulcanización. Accesorios de todas clases. Omeatención especial para engrajes y ejes de todas clases. Depósitos exclusivos de la Automóvil; línea en Almería y su provincia. Precios económicos Navarro Rodrigo, 19

